

Bayern

Speicherbox für die Cloud

[08.03.2013] Die nPA-BOX, eine Speicher-Cloud, die nur mit dem neuen Personalausweis geöffnet und geschlossen werden kann, hat Bayern-CIO Franz Josef Pschierer auf der CeBIT vorgestellt.

Auf der CeBIT (5. bis 9. März 2013, Hannover) wird am Gemeinschaftsstand des IT-Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung die nPA-BOX präsentiert, eine sichere Speicher-Cloud. Bürger können ihre Daten darin sicher und vertraulich ablegen und rund um den Globus darauf zugreifen. Mit einer extra entwickelten App lasse sich die Speicherbox auch mobil nutzen. Die elektronische Identitätsfunktion des neuen Personalausweises (nPA) Sorge dabei für die Vertraulichkeit der Daten. „Daten in der Cloud zu speichern, hat viele Vorteile. Mit der nPA-BOX kommen zwei entscheidende dazu: Sicherheit und Vertraulichkeit“, erklärt Bayern-CIO Franz Josef Pschierer. Die nPA-BOX ist eine gemeinsame Konzeptstudie des IT-Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung, der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) und der Unternehmensberatung H&D.

(cs)

Stichwörter: Digitale Identität, nPA-BOX, Bayern, Franz Josef Pschierer, Cloud Computing, Apps, CeBIT 2013